

今年も早いものであと一か月となりました。朝夕は肌寒く日が落ちるのも早くなり、冬の訪れを感じます。

11月のぞう組は、電車遠足で万博公園に行きました！昨年とは違い、きりん組のお友だちと手を繋ぎ、優しく頼もしいお兄さん、お姉さんに成長している姿が見られました。

遠足では、大きな遊具で遊んだり広場で走り回ったりとたくさん楽しんでいました。また、おうちの方に作ってもらったおいしいお弁当を食べて大喜びでした。電車やモノレールでの移動など、園外保育ならではの体験ができました。帰りは少し疲れも見られましたが大満足で笑顔いっぱいのぞう組の子どもたちでした。

保育参観では、普段の子どもたちの姿を見てもらうことができたのではないかと思います。ピアニカや体育指導など、子どもたちは緊張しながらも、いつも以上に張り切って取り組んでいました。当日は、お忙しい中見に来て下さりありがとうございました。



壁面制作では、手のひらに絵の具をつけてクリスマスツリーを表現しました。飾りなども自分たち考え作成しました。

絵画展に向けては動きのある全身画の制作を楽しみながら取り組んでいます♪

12月もたくさんの行事や活動などを楽しんで過ごしていきたいと思います。

**クリスマス会**

毎年12月に入ると楽しみにしているクリスマス会！

全クラスのみんなで集いに参加し、ぞう組は年長児としてキャンドルサービスを行う予定です。

**感染症に注意！**

寒い時期になるとインフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期になりますのでご注意ください。手洗いうがいなど保育園でも気を付けて取り組んでいきたいと思います。

### 絵画展があります！

12月2日夕～12月6日朝まで

ぞう組はけん玉をしている自分の全身画を画用紙を使って作りました。

動きを表現するため関節部分を曲げて組み合わせるなど工夫し、けん玉のひも部分はモールを使って三つ編みで作ることに挑戦しています。

素敵な作品になったので期間中のお迎えの際にぜひ、お子さまと一緒にご覧ください！

### おしらせとお願ひ

- ★ ロッカーの衣服の補充と衣替えをお願いします。登降園時は上着などを着用し、日中は厚手を脱ぎすぎず、活動しやすい服装で過ごせるようにします。
- ★ 休息がなくなり活動時間が増えていきます。お子さまの体調で気になることなどございましたらお知らせください。

